
 

〈発行〉  
掛川市議会 
日本共産党 

議員団  
掛川市長谷 

1-1-1  
〈連絡先〉 

勝川しほこ 
・22-1325  

大井 正 
・090-9918-

4515  
ご意見・ご要望 
お寄せ下さい 

2023.2.1 

第 7 号 

１１月定例会 
報 告 号 

 （録画） 
勝川議員 
代表質問 

 

日
本
共
産
党

市
議
団
だ
よ
り 

 
※
政
務
活
動
費
を
活
用
し
て
作
成
し
て
い
ま
す 

学校給食費の無償化を。 

少子化対策として主食費、

２人目からなど部分的で

も所得制限のない制度を。 

 

◉ 所得制限を外すことは難しいが、無償化の

対象の範囲を広げることを検討中。【教育長】 

◉ 医療費の完全無償化は措置したいと考え

ている【市長】 

 

“こどもは社会で育てる”という意識改革が必要です。 

来年度予算執行は国の言うなりのＤＸ推進や大企業優遇政策でなく 

住民の福祉の増進、市民要望の実現こそ重点項目に 

 

 

 

３才未満児の保育料の

無償化で仕事をしながら

の子育てを応援して。 

 

家庭で保育する人との公平性がある。第

２子半額、第3子は無料【こども希望部長】 

公園や街路樹、川の法面など

の草刈りや落ち葉処理などを自

治会任せにせず、責任ある対応

を業者委託も広げられないか。 

 

市役所の窓口に定年延長なども利用して、ベテラン職員を総合相談役として配置できないか。 

 

 年末年始の検査医療体制を整え第８波に

対応を。特に情報の届きにくい人に配慮を。 

 

 

大井 正 
・090-9918- 

4515  

児童数の３、４割の需要に見合う学童保育整備の計画を早

急に立てて取組むべき。国基準を守り、指導員の処遇改善も。 

 

学校再編の整合性も図りながら、計画を策定する。

緊急に必要なところには柔軟に対応する。【教育長】 
学校再編待ちなんてとんでもない。待ったなしの課題です。 

来年度からの補聴器購入助成制

度の導入にあたり、対象を広く利用

しやすい制度に。 

 

◉ 難聴への取り組みは認知症予防にも有効。早期に難聴

の改善に取り組める制度になるよう検討中。【市長】 

◉ 年齢制限は 65 才より若い世代から、所得制限も緩め

る。【健康福祉部長】 

生涯学習センターの

フロアの段差解消を。 

 

調査を行ない今後の施設のあり方

について再検討する。（現場は）放置

できないので補修と注意喚起を合わ

せて行なう。【協働環境部長】  

  

 

◉ 市民の負担が少しでの軽減できるような方策を進める【市長】 

◉ 落ち葉は2つの課が別々の対応をしてきたので、統一し一本化する。 

【都市建設部長】 

◉ ごみの減量化と市民協働という2つの観点からアプローチしていく。

【協働環境部長】 

 

  

 

市民が納得できるように早急に対策を練っていただきたい。 

ベテランがていねいに相談に乗ってくれる市役所をこそ市民は求めていると思います。 

よいアイデアとして検討する。【市長】  

  

 ・・・代表質問の中で緊急のコロナ対策についても質問しました・・・ 

子どもたちのストレス軽減を。現場

に独自ルールを持ち込まないで。 

 

 

 

マスク屋外原則不用、黙食の見直しなど国のマニュアルに

従って学校を通じ保護者にも指導していく。【教育長】 

 

 

◎
職
員
の
不
祥
事
へ
の 

対
応
に
関
す
る
決
議(

１１

月
定
例
会) 

 

市
民
の
信
頼
を
損
な
う
相
次
ぐ
市
職
員
の
不
祥

事
の
発
覚
を
受
け
、
女
性
議
員
を
中
心
に
決
議
を
挙

げ
る
こ
と
を
提
案
し
ま
し
た
。 

男
女
共
同
参
画
、
ダ
イ
バ
ー
シ
テ
ィ(

多
様
性)

を

掲
げ
る
市
と
し
て
、
再
発
防
止
、
良
好
な
職
場
環
境

作
り
、
職
員
の
安
心
安
全
の
確
保
は
、
必
須
で
す
。

情
け
な
い
事
件
は
二
度
と
起
こ
さ
な
い
決
意
で
取

組
ん
で
も
ら
い
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

 ◎
１１

月
臨
時
会(

１１
／

８)

が 

開
催
さ
れ
ま
し
た 

 

家
代
の
里
地
内
緑
地
を
市
が
誤
っ
て
売
却
し
た
問

題
で
、
損
害
賠
償
を
求
め
て
争
わ
れ
て
い
る
裁
判
の

判
決
が
１０
／

２７

地
裁
で
あ
り
、
市
は
こ
の
判
決
内

容
の
一
部
を
不
服
と
し
て
控
訴
す
る
た
め
の
議
決
と

弁
護
士
費
用
補
正
予
算
を
議
会
に
求
め
ま
し
た
。 

判
決
文
を
開
示
要
求
し
て
審
議
。
損
害
賠
償
額
の

減
額
を
求
め
て
の
控
訴
を
認
め
ま
し
た
。
こ
う
し
た

誤
り
の
再
発
防
止
と
市
民
の
信
頼
回
復
に
努
め
て
ほ

し
い
と
考
え
ま
す
。 

 ◉
瑕
疵
に
よ
る
土
地
売
却
額 

１
０
０
１
万
８
０
８
０
円 

◉
損
害
賠
償
請
求
額 

２
億
６
１
７
２
万
６
６
７
５
円

＋
遅
滞
金 

 

◉
今
回
の
判
決
額 

    

３
５
７
７
万
９
７
１
９
円 

 

・
土
地
取
得 

 
 
 
 

１
９
９
５
万
８
８
７
１
円 

・
測
量
支
援
・
土
地
調
査
費
１
１
８
５
万
８
４
０
０
円 

・
弁
護
士
費
用 

 
 

３
２
１
万
６
３
３
８
円 

等 
 

台
風
１５

号
の
災
害
復
旧
予
算
、
物
価
対
策
市
民

生
活
等
支
援
、
出
産
１
人
あ
た
り
１
０
万
円
を
支
給

す
る
子
育
て
応
援
給
付
金
、
各
会
計
の
決
算
に
伴
う

補
正
予
算 

１
，
２
月
の
水
道
料
金
の
基
本
料
金
を
免
除
す
る

措
置
な
ど
は
以
前
よ
り
コ
ロ
ナ
対
策
と
し
て
求
め
て

い
た
も
の
で
も
あ
り
、
水
道
を
利
用
す
る
事
業
所
へ

の
支
援
と
も
な
り
ま
す
。 

国
が
決
め
た
事
業
で
あ
り
な
が
ら
市
の
負
担
と
な

る
も
の
も
あ
り
、
問
題
を
感
じ
て
い
ま
す
が
、
大
枠

と
し
て
補
正
に
賛
成
し
ま
し
た
。 

 

 

点字ブロック上にも 4ｃｍほどの段差 

７波の教訓から年末年始小笠掛川急患診療所に発

熱外来を設ける。検査キット配布の年齢拡大や回数

制限の緩和も。【市長】 

 

 

◎学校給食費小・中学校無料自治体：２５４

◎学童保育設備及び運営基準(設置者市町村が

条例に参酌すべき基準)

・対象　１～６年(保護者が昼間家庭にいないもの）

・１人１畳分以上の専用区画

・１ヶ所定員おおむね40人を越えない

・有資格者１名を含む複数指導員を配置

※掛川市内21小学校に２７ヶ所

   ６年まで受け入れていない所：１１ヶ所

※静岡県での実施自治体：御前崎市、小山町

来年度から東京都葛飾区(４６万人)千葉県市川

市(４９万人)実施など大きな自治体でも拡大中。

                               勝川議員の代表質問   

 ①子育て支援で少子化を食い止めよう  

  

 ③市民負担の軽減と市民の利用しやすい施設、市役所に  

 ②補聴器購入助成制度をよいものに  

  

 市民の命と健康を守るためのコロナ対策について  


